

Bad Oeynhausen. Die Fraktion Bürger für Bad Oeynhausen beantragte in der letzten Ratssitzung die Stellungnahme des Bürgermeisters zum Besuch der A30-Nordumgehungsstrasse von Herrn Kampeter (CDU) und wollte wissen, welchen inhaltlichen Beitrag dieser Besuch für die Stadt Bad Oeynhausen hatte. Einstimmig wurde dieser Antrag von den anderen Fraktionen mitgetragen. Die BBO bewertet diesen Besuch mehr als eine Wahlkampfveranstaltung, denn als eine sachliche Auseinandersetzung Herrn Kampeters mit den Problemen, die dieses Jahrhundertbauwerk für die Bad Oeynhausener Bürger bedeutet. Hendrik Kemena: „Wir dürfen gespannt sein, welche wichtigen Informationen Herr Mueller-Zahlmann dem Rat mitteilen wird.“

© 2013 Die WEB-Redaktion der BBO vom 22.10.2013